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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Gesundheitliche Risiken des Digitalfunks 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche gesundheitlichen Risiken bestehen bei Benutzung des Digitalfunks und welche 
Symptome sind bei den Benutzern im Land Bremen bisher aufgetreten? 
 

Wie bewertet der Senat Langzeitstudien zu den gesundheitlichen Auswirkungen 
des Digitalfunks in Großbritannien und welche Erkenntnisse zieht der Senat 
daraus? 

 
Welche Maßnahmen plant der Senat, um gesundheitlichen Risiken bei der 
Benutzung des Digitalfunks zu minimieren oder auszuschließen? 

 
 
 
 
 

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


